



## Dirección de Promoción e Información

---

### Boletín de prensa 90/2023

Ciudad de México, a 11 de julio de 2023.

### ***FESTIVAL POR LOS DERECHOS HUMANOS EN LA MAGDALENA CONTRERAS***

La defensa de los derechos humanos puede vivirse como una experiencia de dolor frente a la impunidad, la corrupción y los abusos de autoridad, pero también puede significarse como un camino hacia la felicidad y la plenitud, en la medida en que las personas se los apropian y se empoderan para su ejercicio.

Así lo señaló la Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández, al inaugurar el primer *Festival por los Derechos Humanos*, en la Alcaldía La Magdalena Contreras, en el marco de la celebración de su 30 Aniversario.

En una feria de servicios para que las y los ciudadanos ejerzan sus derechos, la Defensora destacó también la labor de las y los servidores públicos de la Alcaldía, de la CDHCM y de otras instancias que se han capacitado para brindar atenciones de mejor calidad, a través de la capacitación.

Dijo que en sus 30 años de vida institucional, la CDHCM celebrará junto a las personas, a través de las delegaciones que -desde hace 4 años- comenzaron a abrirse para acercarse a las colonias y barrios de la Ciudad de México.

Desde sus oficinas desconcentradas, insistió, la CDHCM construye cada día el Derecho a la Ciudad con las personas que la habitan y que, como en el caso de La Magdalena Contreras, basan su convivencia, su pasado y su futuro, en la recuperación de zonas como Los Dinamos, en el respeto y cuidado de sus adultos mayores y de su sentido de comunidad, de sus usos y costumbres.

Dijo que, al igual que quienes viven y transitan por calles y avenidas de zonas más urbanizadas de la Ciudad, las y los vecinos de La Magdalena Contreras tienen derecho a una buena administración, por lo que una manera de celebrar 30 años de trabajo en derechos humanos será también la capacitación constante de las y los servidores públicos, para que atiendan, resuelvan y brinden mejores servicios a las comunidades.

El Alcalde de La Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano Morales, agradeció ser la primera demarcación en la que se llevan a cabo los festejos con motivo del 30 Aniversario de la CDHCM en la Ciudad.

Se requieren funcionarios públicos sensibles a la ciudadanía y que brinden un servicio oportuno, eficaz, certero para dar solución a la problemática que plantean las y los vecinos a las autoridades.

En estos 30 años la labor de la Comisión ha sido ardua para que las personas conozcan y ejerzan sus derechos, por ejemplo -dijo-, ahora ya se habla del Derecho a la Buena Administración.

Destacó que, a través de la plataforma *Aprende DH*, la CDHCM imparte cursos de capacitación: "Porque los derechos humanos no son estáticos, van cambiando y evolucionando con el crecimiento de la sociedad".

En tanto, el Director General de la Escuela de Administración Pública de la Ciudad de México, Hegel Cortés Miranda, afirmó que es un reto la capacitación, formación y profesionalización en materia de derechos humanos, por lo cual es necesaria la certificación.

Destacó que, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la Ciudad de México es la entidad que más recursos ha ejercido en materia de capacitación de personas servidoras públicas.

Como parte del *Festival por los Derechos Humanos* se firmó un Convenio de Colaboración Institucional entre la CDHCM y la Alcaldía, en materia de capacitación de las y los servidores públicos.

También se entregaron reconocimientos a personas servidoras públicas y habitantes de la demarcación, quienes participaron en el *Curso de Capacitación en Derechos Humanos*.

En la inauguración participaron también el Director General Jurídico y de Gobierno de la demarcación, Iván de Jesús Montelongo Zúñiga; y el Coordinador Delegacional de la CDHCM en La Magdalena Contreras, José Tapia Pérez; autoridades, concejales, vecinas y vecinos.

**[www.cdhcm.org.mx](http://www.cdhcm.org.mx)**